



Manfred Wimper und Josef Biberger (v.r.) gratulierten den zielsicheren Sektionsschützen.

Fotos: Schmidl

# Erfolgreiches Jahr der Sektionsschützen

**EHRENABEND** Fleißige Funktionäre und zielsichere Schützen bekamen von Sektionsschützenmeister Josef Biberger Preise und Auszeichnungen.

VON EVI SCHMIDL, MZ

**MITTERFECKING/SEKTION KELHEIM.** „So ein Ehrenabend ist nicht wirklich unterhaltsam“, begrüßte Sektionsschützenmeister Josef Biberger die Schützen nach Einzug und Ehrentanz von Königen und Liesln. Es sei aber wichtig, ein Mal Danke zu sagen für die investierte Zeit, für manchen Ärger und für hervorragende Schießergebnisse. Genauso für zeitliche und monetäre Aufwendungen in Sachen Jugendarbeit. „Wir hatten ein enorm erfolgreiches Jahr“, gab Biberger bekannt. Beim Sektionscup seien tolle Ergebnisse erzielt worden. Nahezu in jeder Liga habe die Sektion eine Mannschaft.

## Gute Aussicht für Bezirkskader

Zum Neugegründeten Bezirkskader gehörten sechs Jugendliche die, wenn sie bei der Sportart blieben gute Zukunftsaussichten haben.

Manfred Wimper, 1. Schützenmeister vom Oberpfalz und Donaugau sprach vom „traditionsverbundenen Schützenwesen“, und wusste „die Sektion Kelheim ist die Stärkste im Verband“, zu dem immerhin 14 Sektionen

## EHRUNGEN BEI DER SCHÜTZENSEKTION KELHEIM

### Verdiente Funktionäre

► **Hans Jürgen Buetow:** kleine, goldene Verdienstnadel des Bezirks, Schützenmeister der Klosterschützen Weltenburg seit 1997, dazu engagiert in Sektion und Gau

► **Karin Gaßner:** Verdienstnadel in Anerkennung, Schützenmeisterin a. D. Postschützen Untersaal von 2002 bis 2013.

► **Alfons Altinger:** Verdienstnadel in Anerkennung, 1995 bis 2001 Waffenwart, 2001 bis 2003 Jugendleiter, seit 2005 Spotleiter bei den Schloßschützen Peterfecking, 2. Sektionsleiter seit 2005 Erfolgreiche Schützen

### Erfolgreiche Schützen

► **Valentin Lechner:** Sommerbiathlon, 1. Platz, Grün-Weiss-Kelheim

► **1. Plätze bei der Sektionsmeisterschaft in der jeweiligen Disziplin:** Alicia Steinleitner, Leonhard Schmack, Christina Dörrich, Maximilian Falterer, Jessica Söldenwagner, Michael Freiber-

gehörten. Lobenswert seien die attraktiv gestalteten Schießveranstaltungen und manch unterhaltsames „Nebenprogramm“. Geselligkeit sei schließlich ein wichtiger Bestandteil der Schützenvereine. Moderne Schießanlagen, der behutsame Umgang mit Nachwuchsschützen und der Dinge mehr zeichneten viele Sektions-Schützenvereine aus. „Ihr gehört zu einem vielseitigen Breitensport“ wandte er sich an die Versammlung „und vor vie-



Josef Biberger dankt den Funktionären Alfons Altinger, Karin Gaßner und Hans Jürgen Buetow im Beisein von Manfred Wimper (v.li.).

ger, Tobias Fanderl, Heike Schneider, Christoph Rechenberg, Christoph Schweiger, Brigitte Schweiger, Heinz Rechenberg, Walter Kammermeier, Richard Wolter, Horst Knur, Hermann Kolb, Marie Heidler, Johannes Metz, Stefan Müller, Sandra Wagner, Andreas Ruff, Bernhard Leichtl, Franz Loibl, Hans Günther, Franz Schweiger, Rudolf Rauch, Holger Heidler, Dieter Rechenberg, Günther Poeppel, Karl Loidl, And-

reas Huber, Georg Schmidt, Claudia Halbritter, Alfons Altinger, Johann Brunner

► **Kleine Geldpreise für Jugendliche:** Johannes Metz, Markus Gaßner, Alicia Steinleitner, Franziska Buchner, Noah Klein, Christina Dörrich, Daniel Söldenwagner, Tobias Mehrl, Melanie Krause, Marie Heidler

► **Vorbauer-Gedächtnispokal:** Lisa Kiermeier

► **Horst-Knur-Wanderpokal:** Rudolf Loibl

► **Mannschaftsrankliste:** Klaus Essing, Schützenliesl Thalendorf, Kelheim-Gmünd

► **Rundenwettkampf:** Franz Schweiger

► **Bayerische Meisterschaft:** Christoph Schweiger, Christina Dörrich

► **Deutsche Meisterschaft:** Christoph Schweiger, Christina Dörrich,

► **Teilnehmer an der Europameisterschaft:** Dorjsuren Munkhbayar, Monika Kirsch (xes)

len Leistungen kann ich nur aus Ehrfurcht die Kappe ziehen“. Dass die Sektion Kelheim „seinem“ Gau angehöre mache ihn stolz.

## Pech für Abwesende

Hermann Kolb als neu gewählter Schützenmeister der „Schloßschützen Peterfecking“ gab bekannt, dass die kleinen Geldpreise für erfolgreiche Jugendliche nur persönlich überreicht werden. Abwesende hätten keinen An-

spruch. Dann begann der Ehrungs- und Auszeichnungsmarathon (siehe Informationsartikel).

Biberger bedankte sich anschließend für die Aufmerksamkeit der Anwesenden und bedauerte ein wenig, dass von rund 1500 Schützen aus 17 Vereinen, die zur Sektion Kelheim gehörten, doch relativ wenige am Ehrenabend teil nahmen. Zum gemütlichen Teil mit Tanz spielten die „Golden Boys“ auf.